



Infomail Nr. 18

Februar 2015

Carsharing in Niederösterreich findet Anklang

Das gemeinsame Auto-teilen findet nach und nach Verbreitung. Ähnliche Modelle wie in Gaubitsch gibt es in Niederösterreich unter anderem in:

Herzogenburg, Auersthal, Baden, Krumbach, Thayaland, Ernstbrunn, St. Leonhard am Hornerwald, Traismauer, Heidenreichstein, Gänserndorf und Korneuburg

In weiteren Gemeinden laufen gerade die Vorbereitungen für ein Carsharing Projekt. Am 23. Jänner findet ab 17.00 Uhr ein Erfahrungsaustausch zu den Carsharing Projekten im Büro der eNu in St. Pölten, Grenzgasse 10 statt.

Ein E-Mobilitätstag von ECO Plus ist für 4. März geplant:

<http://www.enu.at/event?id=264>

Unsere Stromgleiter

...sind insgesamt bereits über 60.000 km unterwegs

...haben im Vergleich zu einem Benzinauto damit rund 8.200 kg CO₂ eingespart

Stromgleiter Umfrage 2014

Gute Ergebnisse brachte die anonyme Umfrage zu unserem Projekt. Anbei die Ergebnisse.

Renault Kangoo ZE: Umstellung CONVADIS Box

Am 12. Februar erfolgt die Umrüstung des Renault Kangoo ZE auf die CONVADIS Box, ab 13. Februar wird der Kangoo ebenfalls nur mehr mit der Caruso Carsharing Karte in Betrieb genommen werden können. Eine Reservierung ist dazu ebenfalls unbedingt erforderlich.

Bei der Umstellung des Renault Zoe auf die CONVADIS Box gab es kleinere technische Probleme, die nach und nach ausgemerzt wurden. Eine Anleitung für die Benützung des Renault Kangoo folgt in den nächsten Tagen per mail – bitte bei Problemen mit Georg oder Markus Kontakt aufnehmen.

Verbesserter Zugriff für Vereine

Unsere Vereine erhalten auf Wunsch jeweils eine zweite Caruso Carsharing Karte, um beide Fahrzeuge gleichzeitig in Betrieb nehmen zu können. Ein Vorteil für Veranstaltungen oder den Transport von mehreren Personen. Bitte diesbezüglich bei Markus melden.

Alle guten Dinge sind drei

Noch im Frühjahr wird es voraussichtlich eine erste Informationsveranstaltung in Kleinbaumgarten geben. Sollten sich genügend Interessenten finden, dann stehen die Chancen für einen weiteren Stromgleiter in unserer Gemeinde gut.

Probefahrt mit dem e-Golf

Gegen Ende Februar/Anfang März wird es in Gaubitsch die Möglichkeit für eine Probefahrt mit dem e-Golf geben. Nähere Infos folgen kurzfristig per mail.

